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Après le règne, dans la vie courante, comment la puissance d’un homme influence-t-

elle sa gloire ?  

C’est la puissance d’une femme, d’un homme qui engendre sa gloire. 
 

En dehors de Dieu, dans l’existence de tout homme, la gloire, à l’échelle réduite, est 

un résultat et non une nature. Dieu est glorieux par sa nature mais l’homme ne 

rayonne que par ses actions réussies et ce, dans tous les domaines. 

Cette vérité est indéniable dans les Saintes Ecritures.  
 

Cependant, ces dernières montrent une manière d’agir de l’Eternel pour s’assurer 

cette gloire parmi les hommes. Cette manière, c’est celle selon laquelle, Dieu recourt 

à sa puissance pour exploser la gloire de sa nature. Si Dieu n’usait pas de sa 

puissance, cette nature glorieuse serait ignorée. 

Dieu démontra sa puissance devant Pharaon en Egypte (Exode 6 : 1 ; 5 : 1-3 ; 14 : 

17) car ; sa gloire naturelle ne peut se voir à tout moment. 

Si la gloire que nous avons en nous ne passe pas par une action puissante réussie, 

elle ne s’éclatera pas au dehors. Et, cette gloire peut être un appel, une promesse, un 

talent… 

 

Pourquoi Dieu qui est glorieux par sa nature, est arrivé jusqu’au point de prouver à 

l’homme sa puissance ? 

Parce que Dieu sait que les hommes sont difficiles à convaincre et c’est prouvé dans 

le passage cité ci-haut où Dieu dit : « avec la parole, Pharaon m’a ignoré ; voyons s’il 

va encore m’ignorer par mon action ! ».  
 

L’église est arrivée au point où elle ne peut pas parler de l’Eternel sans démontrer sa 

puissance par des actes louables dans tous les domaines. Nous avons la gloire de 

Dieu en nous en recevant Jésus-Christ comme Sauveur et Seigneur, et cette gloire 

attend une action puissante de Dieu pour se manifester. 

Si nous sommes en Christ, nous devenons une nouvelle création, 2 Corinthiens 5 : 17. 

Les choses nouvelles et anciennes dont il s’agit dans ce texte se situent dans notre 

intérieur et ne changent en rien notre extérieur. Mais dans notre marche avec Jésus, 

ces choses anciennes qui deviennent nouvelles se manifestent lorsque nous posons 

des actes puissants car la gloire se manifeste par des actions. 
 

Le Très-Haut, à qui appartient la gloire dans tous les siècles, décide d’aller au-delà de 

ses paroles pour s’assurer sa gloire auprès des hommes ; mais les hommes faibles 

s‘arrêtent à chercher cette gloire par des paroles démagogiques. 

Homme politique, pasteur, responsable à tout niveau… combien font suivre leurs 

paroles des actes ? 

Les bonnes actions nous ouvrent des portes et nous recommandent auprès des 

gens à l’instar de David qui reçut la renommée en tuant Goliath (1 Samuel 17 : 50, 18 : 

5-7) ; alors faisons bien ce que nous avons à faire. 



Moïse était puissant en Israël ; Jésus aussi l’était en parole et en action sinon, Il 

serait sous l’ombre de Moïse (Jean 9 : 29-30). 
 

C’est ici l’encouragement aux enfants de Dieu qui doivent savoir que l’Eternel refuse 

d’être ignoré dans leurs vies. Dieu sait que les paroles ne suffisent pas et il a décidé 

de passer à une autre vitesse pour poser un acte dans nos vies.  

Cet acte est comme un sceau, un témoignage extérieur que Dieu est en nous. 

La gloire de Jésus-Christ en nous ne restera pas théorique, elle se fera suivre des 

miracles, Marc 16 : 20. 
 

Dieu fera qu’une situation dans notre vie échappe au calcul des hommes pour lui 

attribuer la gloire. Si une parole ne se fait pas suivre des miracles, elle sera ignorée. 

Jésus veut que nous ayons une vie remplie d’actions et par là, les hommes nous 

respecterons.  

Aucun homme ne te donnera la gloire que tu ne mérites pas et tous les hommes de 

gloire s’imposent par leur puissance. 

As-tu de la puissance qui te donnera de la gloire au milieu des hommes ? 
 

La terre ignore tout le monde qui a des paroles sans actions puissantes. Pharaon a 

ignoré l’Eternel, qui es-tu simple mortel pour que les hommes te respectent par des 

discours creux ? 

Dans Ruth 4 : 11, nous voyons que Boaz était déjà considéré comme un grand 

homme ; mais c’est à cause de Ruth sa femme et de l’action qu’il a posé, qu’il obtenu 

la renommée à Bethléem car il manifesta sa force. 

La gloire n’est pas une affaire des paroles mais de la puissance démontrée par des 

actions réussies. 


